

Voneinander lernen und gemeinsam musizieren: Junge Preisträger begeistern

03.02.2025

Alexandra Wessel



Erhielten den Sonderpreis für die „hervorragende Interpretation eines kammermusikalischen Werkes“: Maria Bojadzijewa (Violine), Leyla Hehrmann (Viola), Anna Manz (Violoncello) und Paul Stich (Klavier) . Fotos: Lexa Wessel

Bastian Dengler eröffnete an den Mallets das Preisträgerkonzert zum 62. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ im Bereich Oberpfalz Süd an der Universität Regensburg. „Einander zuhören, voneinander lernen und gemeinsam musizieren“ ist das Motto des Musikfestes.

Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer und Lukas Klotz, Vorsitzender des Regionalausschusses Jugend musiziert Oberpfalz Süd, begrüßten das Publikum an der Universität im Vorlesungssaal H24.

Allen Unterstützern des Wettbewerbs, unter anderem den Juroren, Eltern und Lehrern, wurde gedankt. Zu den Förderern zählen unter anderem die Städte Regensburg und Cham, Landkreise Regensburg, Cham und Neumarkt, Bezirk Oberpfalz, Sparkasse Regensburg, Sparkassenbezirksverband Oberpfalz, Vereinigung Ostbayerischer Tonkünstler e.V. (neuer Spender) und die Rewag (neuer Sponsor).

Preise bei Jugend musiziert

Der Höhepunkt war die feierliche Urkundenverleihung an alle Teilnehmer. Bücher Pustet und Odeon Concerte verschenkten zudem Gutscheine. Das Konzert mit einigen der besten jungen Musizierenden des Wettbewerbs hatte verschiedene Solo- und Ensemble-Wertungen im Programm, unter anderem Streichinstrumente, Akkordeon, Zupf-Ensemble, Kammermusik mit Klavier.

Musikbegeisterte und Vertreter des Regionalausschusses waren dabei, unter ihnen auch der 1. Vorsitzende Klotz und der 2. Vorsitzende Ralf Müller, die den Wettbewerb mit Unterstützung der Stadt Regensburg und des Kulturreferats organisiert hatten. Vier Musikstätten hatten die Räume gestellt: Haus der Musik, Von-Müller-Gymnasium (VMG), Music Academy, HfKM.

Sonderpreis vom Sudetendeutschen Musikinstitut Regensburg

Die Sparkasse Regensburg stiftete den Sonderpreis für die „hervorragende Interpretation eines kammermusikalischen Werkes“, den Vorsitzende Irene Dullinger an das Quartett Maria Bojadzijewa (Violine), Leyla Hehrmann (Viola), Anna Manz (Violoncello) und

Paul Stich (Klavier) überreichte. Den Sonderpreis der „Galerie Leerer Beutel“ übergab Reiner Meyer, Leiter der Galerie, für die „hervorragende Interpretation eines Werkes der klassischen Moderne“ an Violoncellistin Anna Manz.

Den Sonderpreis für die „hervorragende Interpretation eines Werkes eines böhmischen Komponisten“ vom Sudetendeutschen Musikinstitut Regensburg (Bezirk Oberpfalz) übergab Vorstand Andreas Wehrmeyer an Violinistin Lena Manz. Den neuen „Sonderpreis VOT“ der Vereinigung Ostbayerischer Tonkünstler e.V. verlieh Klotz an Elias Linzmaier (Akkordeon).

Der Landeswettbewerb Bayern Jugend musiziert findet im April in Augsburg statt, der Bundeswettbewerb im Juni in Wuppertal.

URL: <https://www.mittelbayerische.de/lokales/stadt-regensburg/voneinander-lernen-und-gemeinsam-musizieren-junge-preistraeger-begeistern-17932792>

© 2025 Mittelbayerische.de